



fête de l'association sportive le 22 juin

publié le 22/06/2022

Les prévisions météorologiques pour cet après-midi sont bonnes.

La sortie wakeboard prévue pourra donc se faire.

Le départ des élèves du collège se fera à 13h15.

Le retour est prévu vers 16h30.

En espérant vous retrouver nombreux cet après-midi



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.